

Miletsack war vergeblich. Grade bei ihm aber kommt es mir auf jeden Buchstaben an, da seine Form von dem an Sicharius von Bordeaux erheblich abweicht. Ich erahne nun, daß Herr Dr. Kramer über kurz oder lang noch Wolfenbüttel reisen mößt. Könnte er nochmals für mich das nicht ausfragreiche Stück vergleichen? Ich wäre überaus froh, wenn sich das unmöglichem ließe. Wie gesagt, es eilt nicht, da ich für die Synoden von 770 - 816 inel. ein überaus ausfragreiches Druckmanuskript bei Hahn's deponiert habe, aber ich möchte gern es weiterführen; dann nicht immer eine Lücke hinter mir lassen. Ich bin eben mit dem Text von Paris 825 beschäftigt, der durch meinen römischen Tünd eine schöne Erweiterung erfahren wird: die Druckschrift an den Papst wird als Meinungsänderung der Synode des Tridentum des Landes bringen. Ihre gewünschten Entscheidungen entgegengesetztes verblieb bei ich mit höflichem Grusse Ihr ganz ergebenen A. Krammer ff.